## Communiqué

## UNE FOULE DE SPECTATEURS À L'OCCASION DE L'INAUGURATION DU TERRAIN SPORTIF SYNTHÉTIQUE DE L'ÉCOLE LOUIS-PHILIPPE-PARÉ

La Prairie, le 26 septembre 2023 – C'est dans une ambiance des plus festives et haute en couleur que le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries (CSSDGS), en collaboration avec la Ville de Châteauguay, a inauguré le nouveau terrain sportif synthétique de l'école Louis-Philippe-Paré (LPP), ce vendredi 22 septembre 2023. C'est par un botté d'envoi que M<sup>me</sup> Kathlyn Morel, directrice générale du CSSDGS, M. Éric Allard, maire de la Ville de Châteauguay, M<sup>me</sup> Marie-Belle Gendron, députée de Châteauguay, et M<sup>me</sup> Pauline Martin-Paquet, directrice de l'école LPP, ont officialisé l'ouverture du terrain sportif. Ces derniers étaient appuyés du capitaine des Grenadiers de LPP et des Blazers de Howard S. Billings Regional High School, les deux équipes de football qui s'opposaient dans le cadre d'un premier match.

Avant le match, des prestations musicales, des jeux gonflables et des camions de cuisine de rue, offerts par la Ville de Châteauguay dans le cadre de son 350° anniversaire, ont donné le ton à cette soirée festive et rassembleuse pour célébrer l'ouverture de ce nouveau terrain multisports.

Ce dernier, conçu et aménagé notamment pour la pratique du soccer et du football, est aussi doté d'une piste d'athlétisme. De plus, un système d'éclairage permettra de prolonger son utilisation en soirée.

« Le CSSDGS est très enthousiaste à l'égard de ce projet, qui offre un environnement sportif de grand calibre à nos élèves », a souligné M<sup>me</sup> Kathlyn Morel, directrice générale du CSSDGS. « La communauté de l'école Louis-Philippe-Paré peut être fière d'avoir accès à cet espace sportif, qui encourage l'exercice physique et l'adoption des saines habitudes de vie, l'ingrédient essentiel à la réussite éducative de nos élèves. En plus de répondre aux besoins de nos élèves, nous sommes heureux que la communauté de Châteauguay, dans son ensemble, puisse également profiter de ces nouveaux aménagements. »

Nous sommes très heureux de savoir que cette installation de grande qualité profitera à tous, citoyennes et citoyens de Châteauguay », a déclaré M. Éric Allard, maire de la Ville de Châteauguay. « Ce nouveau terrain offrira certainement un environnement agréable et de qualité pour la tenue de pratiques et d'activités sportives, contribuant à la qualité de vie de la communauté châteauguoise. »

Pour la directrice de l'école Louis-Philippe-Paré, M<sup>me</sup> Pauline Martin-Paquet, ce nouveau terrain sportif, en plus de contribuer au rayonnement de l'école et des profils sportifs qui y sont offerts, contribue grandement à la vie étudiante et à un environnement propice à la pratique sportive. « Que les élèves soient inscrits dans un profil sportif, qu'ils fassent partie d'une équipe de LPP ou qu'ils utilisent simplement cet espace lors des cours d'éducation physique, la qualité de ces installations contribue à démontrer l'importance que nous accordons à l'activité physique. Ce lieu contribuera également à nous réunir et à rendre agréable l'environnement d'études. »

« Je suis très content que les élèves puissent déjà avoir accès à ce nouveau terrain synthétique et aux pistes d'athlétisme, même pendant le grand projet de construction de l'école secondaire Louis-Philippe-Paré », a souligné M. Bernard Drainville, ministre de l'Éducation. « C'est une belle installation pour faire bouger les jeunes et favoriser leur sentiment d'appartenance. J'espère que la communauté pourra profiter de ces beaux aménagements sportifs! »

M<sup>me</sup> Marie-Belle Gendron, députée de Châteauguay, a ajouté : « Cette nouvelle installation sportive est un atout important pour notre région et sera le théâtre de beaux moments pour la communauté de Châteauguay. Je suis heureuse de voir qu'elle est déjà utilisée de belle façon pour cet événement inaugural. C'est de bon augure pour la suite! »

Rappelons que ce projet de terrain synthétique a été financé par le ministère de l'Éducation et représente un investissement de 6,2 M\$.



Les entraîneurs et capitaines des Blazers de Howard S. Billing Regional High School ainsi que des Grenadiers de l'école Louis-Philippe-Paré, réunis pour inaugurer le nouveau terrain sportif synthétique de l'école Louis-Philippe-Paré (LPP). Ils sont entourés des représentants des membres de la direction de LPP et de la nouvelle école LPP, du conseil d'établissement, des équipes des deux écoles ainsi que des représentants du Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries (membres de la Direction générale, du conseil d'administration et de la direction du Service des ressources matérielles). Les représentants de la Commission scolaire New Frontiers (membres de la Direction générale et du conseil des commissaires) apparaissent également sur la photo, en plus des représentants de la Ville de Châteauguay (maire et conseillers municipaux). L'animateur de foule du match, le directeur général du Réseau du sport étudiant du Québec (RSÉQ) et enfin, Gregor, la flamboyante mascotte des Grenadiers, complètent à merveille ce portrait. (Crédit photo : Rémy Boily)

**- 30 -**

Source: Hélène Dumais

Directrice adjointe, Service du secrétariat général et des communications

Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries

514 380-8899, poste 3978 | helene.dumais@cssdgs.gouv.qc.ca